

# PJS

## Polres Lombok Utara Amankan Debat Calon Bupati dan Wakil Bupati

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.PJS.OR.ID](http://LOMBOKUTARA.PJS.OR.ID)

Oct 31, 2024 - 09:35



Lombok Utara NTB - Guna terciptanya proses demokrasi yang aman dan tertib, Polres Lombok Utara melaksanakan pengamanan acara debat terbuka Calon Bupati dan Wakil Bupati yang gelar oleh KPU Lombok Utara bertempat di Hotel Medana Bay Marina Desa Medana Kecamatan Tanjung KLU, Rabu (30/10/2024) malam

Kapolres Lombok Utara AKBP Didik Putra Kuncoro S.I.K .M.Si. melalui Kabag Ops Polres Lombok Utara AKP Fatoni SH mengatakan bahwa kegiatan pengamanan ini merupakan bagian dari upaya Polres Lombok Utara dalam menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya acara debat terbuka Calon Bupati dan Wakil Bupati.

"Dalam kegiatan ini kami menurunkan personel sebanyak 157 personel diantaranya dari TNI sebanyak 31 personel, Polri 110 personel dan Sat Pol PP KLU 16 personel, yang kita sudah plotting di beberapa titik yang kita anggap rawan" tandas Kabag Ops.

Dirinya menambahkan, kegiatan pengamanan yang Polres Lombok Utara lakukan ada pengamanan terbuka dan tertutup, serta pengamanan terhadap para kandidat.

Ia menyampaikan acara debat ini merupakan tahapan dari Pilkada yang harus dilaksanakan KPU sebagai penyelenggara, serta momen penting bagi para calon untuk menyampaikan visi dan misi mereka dihadapan publik guna memperoleh simpati dari masyarakat atas visi misi yang disampaikan.

"Sehingga dengan adanya debat terbuka ini masyarakat memiliki kesempatan untuk menilai, menentukan calon pemimpin Kepala Daerah 5 tahun kedepan untuk memajukan daerah Kabupaten Lombok Utara" imbuhnya

"Diharapkan dengan adanya kegiatan pengamanan yang kita lakukan secara maksimal dan pola pengamanan yang ketat acara debat dapat berjalan aman , nyaman dan tertib" tuturnya

Dalam kesempatan itu Kabag Ops mengatakan, Polres Lombok Utara mengimbau kepada semua peserta debat dan simpatisan yang ikut dalam kegiatan debat untuk menjaga ketertiban dan saling menghargai dan menghormati

"Serta partisipasi aktif, sehingga acara debat ini dapat berlangsung dengan tertib dan lancar serta dapat bermanfaat bagi warga dayan gunung" Pungkasnya.  
(Adb)